

"Como agua para chocolate", de Laura Esquivel

Novela de escritora mexicana inspira obra de teatro talquina

Kena Arriagada dirige el montaje cuya puesta en escena está a cargo de un grupo de estudiantes de la UCM que participaron en un taller teatral



La escritora mexicana, Laura Esquivel, Negra a las tablas.

Como una adaptación libre y "chilensis" calificó la directora teatral talquina, Kena Arriagada, el montaje de la obra "Como agua para chocolate", basado en el libro de la escritora mexicana, Laura Esquivel, y que ayer en la noche tuvo su estreno en el bodega de eventos de la Villa Cultural Huilquén.

La puesta en escena está a cargo de un grupo de estudiantes de la Universidad Católica del Maule, UCM, que participaron de un taller de teatro dirigido por Kena Arriagada.

"Un matrimonio, amores frustrados, deseos condenados, agravios de conciencia, la lucha por liberación de algunos personajes y la opción de vivir un amor a escondidas, son algunos de los elementos que juegan en esta puesta en escena.

Un montaje sensible, emotivo, donde más de a-

galien se sentirá tocado", comentó la directora teatral, quien reconoce que uno de sus sueños era llevar a las tablas esta novela de Laura Esquivel, que en 1992 llegó al cine de la mano del director mexicano Alfonso Cuarón y la actuación de Marco Leonardi, Lumi Cavazos, Regina Torre, Ada Carrasco y Yareli Arizmendi.

"Decidí que comenzé a realizar clases en el taller teniendo en mente otra obra. Sin embargo, después cambié de opinión y me incliné por 'Como agua para chocolate' por un tema personal, ya que hace tiempo que tenía pensado llevar esta novela al teatro y no se me habían dado las oportunidades", acentúo Kena Arriagada.

MESES DE TRABAJO
La novela de Laura Esquivel narra la historia de

Tita y Pedro que van estableciendo su amor cuando Mamá Elena decide que Tita, su hija menor, debía quedarse sola para cuidar de ella en su vejez. Entre los niños y sabores de la cocina tradicional mexicana, Tita suffrió largos años por un amor que perdurará más allá del tiempo. Estos elementos logró rescatar Kena Arriagada en su adaptación.

"Son 11 años que desde un comienzo participaron con mucho entusiasmo y rigor en el taller. Aquí asombraron atractivas, a trabajar en un montaje teatral y algunos aspectos coreográficos. La verdad es que estoy muy conforme con el resultado del trabajo, que se está reflejando en este montaje", comienzan la directora teatral.

"Como agua para chocolate", de Laura Esquivel, pero llevada al teatro por Kena Arriagada y el taller de teatro de la UCM podrás verla en funciones que se desarrollarán hoy y mañana a las 20:00 horas en el bodega de eventos de la Villa Cultural Huilquén, kilómetro 7041 camino que une Talca con San Clemente.

Manuel Herrera

Novela de escritora mexicana inspira obra de teatro talquina. [artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Novela de escritora mexicana inspira obra de teatro talquina. [artículo] Manuel Herrera. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)